

KATA PENGANTAR

Tugas akhir berjudul “Analisa Gaya Kepemimpinan dan Budaya Organisasi di *Le Bistrot du Potager #2*, di Lyon, Prancis” ini ditulis, dilandasi oleh ketertarikan penulis terhadap teori dan praktik kepemimpinan dan kaitannya dalam keberlangsungan organisasi. Teori kepemimpinan dan budaya organisasi masih menjadi hal penting untuk dikaji dan dipahami oleh khalayak umum sebagai landasan utama dalam membangun keberhasilan suatu organisasi. Semoga dengan adanya tugas akhir ini dapat memberikan manfaat bagi khasanah pengetahuan Ilmu Bisnis dan Manajemen, khususnya di bidang Pariwisata dan Perhotelan, pada bidang komunikasi dalam organisasi, dan bagi perkembangan ilmu pengetahuan di Universitas Agung Podomoro.

Lyon, 31 Agustus 2018
Thomas Wahyu Ardwiyanto

UCAPAN TERIMA KASIH

Puji syukur saya panjatkan pada Allah Bapa, Putra dan Roh Kudus sehingga tugas akhir yang berjudul “Analisa Gaya Kepemimpinan dan Budaya Organisasi di *Le Bistrot du Potager #2*, di Lyon, Prancis” ini dapat diselesaikan tepat pada waktunya. Tugas akhir ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Terapan Pariwisata pada Program Studi Bisnis Perhotelan, Fakultas Sosial Universitas Agung Podomoro. Saya menyadari bahwa dalam penyusunan tugas akhir ini tak luput mengikutsertakan bantuan berbagai pihak, sehingga tugas akhir ini terselesaikan dengan baik. Untuk itu, saya ingin menyampaikan rasa terima kasih saya pada:

- 1) Ibu Edvi Gracia Ardani, M.Par, selaku dosen pembimbing yang telah menyediakan waktu, tenaga, pikiran dan arahan dalam penyusunan tugas akhir ini.
- 2) Bapak dan Ibu Delhoum, selaku pemilik *Le Bistrot du Potager #2*, Bapak Cédric Timolini, selaku manajer restoran di *Le Bistrot du Potager #2*, Bapak Pierre-Michaël Martin, selaku *chef de cuisine* di *Le Bistrot du Potager #2*, serta seluruh tim *Le Bistrot du Potager #2* atas waktu, tenaga, dan pikiran serta kesediaan dalam menerima saya sebagai bagian dalam tim, juga atas berbagai data dan informasi, sehingga penulisan tugas akhir ini dapat terselesaikan dengan baik.
- 3) Kedua orang tua, juga kakak dan adik-adik saya yang tak pernah berhenti dalam memberikan bantuan, baik moral maupun materi selama proses penyusunan tugas akhir ini dan,
- 4) Sahabat-sahabat seperjuangan saya, khususnya Saudari Fransisca Rimbunita Salusu dan Saudari Bella Yudha Wijaya, yang telah membantu saya dalam menyusun tugas akhir ini.

Semoga Tuhan membalas segala kebaikan yang telah diberikan semua pihak terlibat dan semoga tugas akhir ini menjadi suatu manfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan selanjutnya.

Lyon, 31 Agustus 2018
Thomas Wahyu Ardwiyanto